

L'INFO

AVANT TOUT



Le Comité Social et Économique s'est tenu 15 jours après la suppression des éditions nationales de France 3. Autant vous dire que, loin d'être retombée, notre colère a occupé les débats tout au long de ses deux jours d'instance. À l'instar de notre liminaire « Ici, la catastrophe ».

Tempo / Ici

La discussion s'est passée en présence notamment du directeur de l'information Alexandre Kara, du directeur de l'information des régions Erik Berg et de la directrice des ressources humaines de l'information Audrey Guidez. Vos élus ont tout d'abord "félicité" la direction pour la catastrophe industrielle que sont Ici 12/13 et Ici 19/20, une belle pagaille à tous les étages. Le SNJ a dénoncé l'absence de cohérence dans la hiérarchie des conducteurs des différentes antennes, l'absence de véritable autonomie des régions.

Alexandre Kara reconnaît que trois métiers sont en tension : les scriptes, les chefs d'édition et les rédacteurs en chef adjoint. Audrey Guidez et Isabelle Caroff (directrice des ressources humaines de France TV) doivent faire des propositions dans les jours qui viennent.

Erik Berg fait le tour des régions pour lister tous les dysfonctionnements, et Alexandre Kara se rend sur sites aussi.

Le directeur de l'information a insisté sur le fait que les audiences ne sont pas importantes à ce stade et défend un "projet éditorial" de grande ampleur mais, dit-il, *"il va falloir des semaines, peut-être des mois pour trouver la bonne formule éditoriale"*. On pourrait en rire si le sujet n'était pas sérieux.

LE JOUR...NAL LE PLUS LONG



Vos élus ont rétorqué que toutes nos alertes durent l'année écoulée ont été déconsidérées et donc aucunement prises en compte.

Le directeur de l'information dément par ailleurs qu'il y a moins de travail dans les services. Il reconnaît en revanche un problème dans les éditions de la 2 sur le traitement de la politique par exemple et en profite pour réfuter les rumeurs de fusion entre les services "économie" et "politique". En son temps, Thierry Thuillier avait écarté toute idée de fusion des rédactions nationales...

À l'occasion des discussions, est apparu un problème entre **France 3 Toutes Régions et IV3**.

Les salariés de FTR et d'IV3 s'inquiètent de la main mise d'Antoine Armand sur les deux entités. Alexandre Kara lui a confié la mission pour aider au bon fonctionnement des deux entités. Mais en aucun cas assure-t-il leur fonctionnement interne est inchangé. Il n'y aura pas de fusion, mais il faut assurer une complémentarité entre FTR et IV3. Ce qui ne va pas apaiser les inquiétudes des salariés.

D'autre part, France Info va continuer à être renforcé en y mettant de nouvelles tranches d'info, donc besoin de plus de monde. Alexandre Kara annonce sa volonté de redonner une ambition à la chaîne.

Info consultation sur la création d'un service "Climat"

Alexandre Kara vient devant les instances, car la direction est en train de créer un service "climat", le nom n'étant pas encore arrêté. Le directeur de l'information demande l'avis du CSE, avis que nous rendrons a priori en octobre. Le directeur de l'information défend la naissance de ce service, car, dit-il, *"la question climatique est fondamentale"*. Ce service regroupera la cellule environnement du service société et le service météo, qui a déjà évolué en février dernier avec la mise en place d'un journal du climat.

Ce nouveau service sera composé d'un chef de service, en l'occurrence Marie-Candice Delouvrié, deux adjoints, dont Agnès Monteux, et 17 journalistes, les 6 du service climat, les 6 de la cellule environnement, 5 postes restent à pourvoir.

Les journalistes du service météo conserveront leurs rédacteurs en chef et adjoints pour le journal du climat. Sur la question des plannings, ce sera Marie-Candice Delouvrié leur cheffe. Concernant la présence dans les éditions "JT météo-climat", ce sera le rôle Martin Gouesse.

Un directeur de l'information qui affirme à vos élus qu'il n'y aura pas de contournement de l'accord France info sur le montage, *cela doit rester l'exception, en revanche "il faudra une discussion sur les métiers"*.

Les journalistes "météo" peuvent évoluer et pourront faire du reportage s'ils le souhaitent.

Concernant les 5 postes à pourvoir, vos élus ont demandé comment ils seraient attribués. Réponse de la direction : ce ne seront pas des créations de postes mais des comblements de postes avec une publication en interne dans le périmètre de la direction de l'info et donc pas ouverts au réseau, ce à quoi nous avons opposé un problème de légalité et de transparence dans cette consultation. La direction et la RH reviendront vers nous pour nous dire quelles en seront les modalités.

**Prochain rendez-vous :
le projet immobilier Campus, discuté
lors de notre CSE du 4 octobre.**